



Congrès Eucharistique National des Prêtres-Adorateurs.

(Montréal, 13 — 15 Juillet 1915)

Son Eminence le Cardinal Bégin

PRESIDENT D'HONNEUR.

L'organisation de notre Congrès national des Prêtres-Adorateurs se poursuit activement.

Nous sommes heureux et fiers d'annoncer que Son Eminence le Cardinal Louis-Nazaire Bégin, l'un des membres les plus anciens et les plus dévoués de l'Association au Canada, a daigné accepter la Présidence d'honneur du Congrès. Voici la copie de la lettre si bienveillante par laquelle l'Eminentissime Archevêque répondait, il y a quelques jours, à l'invitation que nous lui adressions au nom de Mgr l'Archevêque de Montréal et de la Direction générale de l'Association :

*Archevêché de Québec, 26 nov., 1914.
Au Révérend Père A. Letellier, S. S. S.,
Montréal.*

REVEREND ET BIEN CHER PERE,

Vous m'offrez la présidence d'honneur de votre prochain Congrès national des Prêtres-Adorateurs; j'accepte avec grand plaisir et je vous en remercie cordialement.